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der Abgeordneten Rudolf Parnigoni 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend "Tiroler Hof" im Tiergarten Schönbrunn 11 

In Ergänzung der Anfrage 250/1 vom 20.12.1994 ergeben sich durch die Anfragebe

antwortung 143/ AB vom 26.1.1995 weitere Fragen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

]. Wurde von der Schönbrunner Tiergarten Ges.mbH. für die gegenständliche 

Zurverfügungstellung des "Tiroler Hofes" ein Entgelt eingehoben? 

2. Wenn ja, von wem und in welcher Höhe'? 

3. Wenn nein, warum nicht? 

4. Von wem wurden die Gesamtkosten der Ver<l~staltung getragen, up~ auf welche 

Höhe belaufen sich diese? 
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